

Juventudes Socialistas de Sanlúcar presenta a los estudiantes de la ciudad el programa electoral socialista Los jóvenes socialistas de la ciudad se trasladaron, el pasado viernes, a las puertas de los IES Doñana y Francisco Pacheco para informar a los estudiantes sobre el programa electoral que presenta el Partido Socialista en las próximas elecciones autonómicas.

Las Juventudes Socialistas de Sanlúcar recordaron a los jóvenes sanluqueños todas aquellas inversiones en materia de educación y universidad que el Gobierno socialista de la Junta de Andalucía ha llevado a cabo durante estos cuatro años en nuestra ciudad y en nuestra provincia. Entre ellas los jóvenes socialistas destacaron que en esta legislatura se ha pasado de 13.000 a 17.000 estudiantes que reciben una beca para cursar sus estudios en nuestra provincia, ascendiendo la inversión hasta los 23 millones de euros; La escolarización, al 100%, de los niños de tres años; La introducción de programas de diversificación curricular a partir del tercer curso de la ESO, a la vez que se han hecho desdoblamiento de grupos en asignaturas como lengua o matemáticas; Los estudiantes que cuentan con una Beca 6000 en nuestra provincia han pasado de más de 500 a rebasar los 1000; La gratuidad en el transporte educativo ha beneficiado a más de 10.000 estudiantes y la gratuidad de los libros de texto constituyen una inversión de más de 43 millones de euros. De igual forma los jóvenes socialistas quisieron recordar la inversión, que durante este año se va a realizar, de más de 1,2 millones de euros en la remodelación de centros educativos de nuestra ciudad como son el CEIP Virgen de la Caridad, el CEIP Maestro José Sabio, el CEIP EL Pino, CEIP El Picacho y el IES Cristóbal Colón.

Estas inversiones demuestran el compromiso de los socialistas, en el Gobierno de la Junta, con el Sistema Educativo Público de Andalucía. Este compromiso es totalmente contradictorio con la postura de los gobiernos del PP en otras regiones del país como son Galicia, Castilla La Mancha, Madrid, Valencia, Murcia... En estas Comunidades Autónomas se han producido, en los últimos meses, graves recortes en el sistema de becas (comedor, ERASMUS...), recortes en el número del profesorado, eliminación de la gratuidad de los libros de textos, así como la criminalización de toda la comunidad educativa, alumnos, profesores y padres, tachándolos de enemigos y de agitadores en la calle cuando su único objetivo es el de defender su derecho a una educación pública de calidad.

Los jóvenes socialistas trasladaron el compromiso del PSOE de Andalucía para la próxima legislatura en materia de Educación, compromisos realizables tal y como se puede comprobar en la planificación económica y financiera del programa electoral socialista. Entre estos compromisos se encuentran el incremento de las plazas en los diferentes niveles de educación postobligatorias para facilitar que todo el alumnado alcance, al menos, la titulación de bachillero o de técnico; Extender las clases de apoyo y refuerzo en horario de tarde al alumnado con dificultades de aprendizaje dentro de su horario individual semanal de obligada permanencia; Implantar clases de actividades de profundización para el alumnado con mayores capacidades, a fin de potenciar su participación en programas relacionados con la innovación, la tecnología y los idiomas; La aplicación de exenciones y bonificaciones en los precios que ofertan los centros de educación infantil en función de los ingresos familiares; Profundización en la adecuación entre la oferta educativa de formación profesional y las necesidades del tejido productivo andaluz, facilitando la relación con las empresas. Se avanzará para que la práctica en

empresas se integre en el periodo de formación; Flexibilización de la formación profesional mediante la oferta modular y la formación profesional a distancia; Se doblará la oferta de prácticas de empresas en el extranjero para el alumnado de formación profesional; Continuar con la apuesta del Campus de Excelencia Internacional de las Universidades de Andalucía; Promover la creación de la Universidad Abierta de Andalucía en Internet; Facilitar cambios en la gestión de las Universidades para que sean más ágiles, más operativas y con mayor presencia de los agentes sociales para lograr una mejor conexión con las nuevas demandas sociales y productivas; Continuar con el apoyo financiero a proyectos de movilidad internacional, como los programas ERASMUS, TALENTIAS, y el denominado Espacio Iberoamericano del Conocimiento y la Universidad Euroárabe, adaptando las ayudas a la capacidad económica del beneficiario y al coste de vida del país de destino.

Los socialistas somos conscientes de la importancia de seguir mejorando nuestro sistema educativo en el que la calidad, la igualdad de oportunidades y el desarrollo total del alumno son pilares fundamentales de nuestro futuro, siendo la educación una inversión y no un gasto. Desde Juventudes Socialistas de Sanlúcar nos comprometemos a seguir defendiendo a los alumnos de la Educación Pública ante los tijejetazos del Gobierno de Mariano Rajoy, así como apoyar todas aquellas medidas que los alumnos consideren oportunas llevar a cabo en la defensa de sus derechos.